



[¿SERÁ?]

Celebran a la República

La Presidenta y representantes del Ejército, así como del Poder Legislativo celebraron los 200 años de la República, eso sí, sin el Poder Judicial... Por lo visto se ha decidido que en estos meses será un cero a la izquierda. Dicen que ya nadie se quiso arriesgar después de que interpretaron como un regañón el hecho de que desde la conferencia de prensa mañanera la jefa del Ejecutivo haya dicho que ella se enteró de la reunión del presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, y la ministra presidenta de la Corte, Norma Piña, a través de los medios. Un camino riesgoso, el que se vive en materia de equilibrio de poderes y Constitución. ¿Será?

Tensión en la Corte

Por cierto, la presidenta de la Suprema Corte, Norma Piña, y la ministra Lenia Batres protagonizaron un desencuentro durante la sesión ayer, pues Piña le pidió que no calificará como absurdos los posicionamientos de sus demás compañeros y prácticamente le dijo que los otros ministros, en ocasiones, se han sentido ofendidos por sus palabras contra el Poder Judicial en el Pleno de la Corte, a lo que Batres pidió que se le mostrará el reglamento donde no podía expresarse de manera. ¿Será?

Trabajo de campo

La llegada del nuevo Gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum significó la confirmación de que los encargos deben supervisarse, así lo demostró esta semana la titular de la Sectur, Josefina Rodríguez Zamora, quien ha estado presente en los trabajos de limpieza de Acapulco, y ha demostrado que cuenta con una dirigencia de territorio, cercana a la gente y de atención a las causas, este giro en las políticas públicas le da un toque de sensibilidad femenina al estar presente en momentos de crisis. ¿Será?

Superan diferencias

Hay mujeres en la Ciudad de México que decidieron dejar las diferencias políticas y ponerse a trabajar en conjunto para dar resultados a la ciudadanía. Así lo hicieron la jefa de Gobierno morenista, Clara Brugada, y la alcaldesa aliancista de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, para arrancar el programa denominado *Casa por casa*, en el que asistirán a los domicilios de esa demarcación a atender las demandas vecinales; nos adelantamos que ambas funcionarias tienen en puerta varios programas conjuntos para implementar en el corazón de la capital. ¿Será?

Coincidencia incómoda

En la Cámara de Diputados hay dos cuatroteístas que se van a tener que soportar durante la presente legislatura, a pesar de sus sabidas y públicas diferencias. Se trata del otrora líder del PES, Hugo Eric Flores, y el exgobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco; pues apenas el año pasado el primero acusó al futbolista mexicano de corrupción e incluso de tener nexos con grupos delictivos que, sostuvo, eran investigados por la Fiscalía morelense. ¿Sonreirán juntos en momentos trascendentales? ¿Será?